

## Raúl Díaz logró el tanto de la victoria 2-1. El Toledo derrotó al Toscal

El pasado jueves, en tarde fría y ante escasa concurrencia, se enfrentaron en el Municipal el Toledo y el Toscal, con resultado final de dos goles a uno favorable a los locales.

El encuentro fue dirigido por el colegiado valenciano señor Alcacer, juez neutral solicitado por el equipo visitante, quien tuvo una irregular actuación, y no precisamente por culpa de los contendientes, que ambos conjuntos se emplearon con gran deportividad, pero señores, esto se entiende cada vez menos y algunos "piteros" se complican solitos, sin querer ver absolutamente nada en las áreas, y en este caso, en la de los tinerfeños, pues su ataque inquietó bien poco a la zaga toledana. Una tarjeta de amonestación, la misma para el paraguayo Raúl Díaz, por protestarle una decisión.

Alineaciones: C.F. TOSCAL.— Chicharro; Gabriel, Juan-Emilio, López, Eduardo; Manolo, Joseito, Luisi; Ananías, David y Pepito. En el minuto 78 de juego, Juan Ramón y Juani sustituyeron a Ananías y Pepito, respectivamente. C.D. TOLEDO.— Palazón; Mingo, De Blas, Manolo, Torres; Carro, Sebas, Ramírez, Rico, Raúl Díaz y Cuco. También conjuntamente, en el minuto 60, Mateo y Mate entraron por Carro y Sebas.

### Goles e incidencias

1-0. 23 minutos, jugada de Cuco por el ala derecha, con centro raso muy cerrado y López en su intento de conjurar el peligro, no hace nada más que incrustar el balón en su propia red.

1-1. 37 minutos, tremendo fallo de Palazón que al intentar recoger un balón sin mayores peligros, ve cómo le gana en la acción Joseito quien, inexplicablemente y de cabeza, lleva el cuero al fondo de la red.

2-1. 63 minutos, Mate pasa a Cuco, en esta ocasión por su banda, para que el centro también raso y peligroso del exterior sea rematado a placer por Raúl Díaz, quien de esta manera logra su primer gol oficial con el Toledo.

Seis córners se botaron sobre cada puerta, en encuentro que, repetimos, fue de gran corrección, siendo retransmitido por dos emisoras canarias para las Afortunadas.

### Con Raúl de armador, ganó mucho el esquema táctico

No sabemos si por la "lección" de Zamora, el Toledo salió alertado, y observamos que de nuevo se dio entrada a De Blas, se alineó inicialmente Cuco en su puesto punta y el paraguayo Raúl se colocó en la que es su posición idónea, la de "armador", y aquí empezó a carburar el equipo creando verdaderas situaciones de peligro ante la parcela tinerfeña, en donde Ramírez es zandilleado dentro del área, pero el juez de la contienda opta por señalar lo fácil, el córner. Minutos después, es el provechoso Cuco el que está a punto de aprovechar el fallo de Juan-Emilio, aunque dos minutos después en jugada del extremo verde, el defensor López introduce el balón en su propia puerta.

Esto espolea aún más al Toledo, que ya da otra fisonomía mejor de ataque, pero en esta fase no le acompaña la suerte, como en ese espectacular remate de chilena del paraguayo, que Chicharro despeja con bastantes apuros a la esquina y que de inmediato remata en parábola, pero el balón se estrella en la madera. Grandes aplausos para el ex-rayista, que caldea la fría tarde.

Pero de nuevo la amenaza se cierne sobre el Toledo, en fallo estrepitoso de Palazón, que da lugar a que el más decisivo atacante del Toscal, Joseito, iguale el marcador, llegándose al final de la primera parte con este injusto resultado.

La continuación se caracteriza por una

## 1-1. EN PRECIOSA JUGADA DE MATE EMPATO EL TOLEDO

- En la primera parte dominó el Valdepeñas. - Gran actuación de Braojos y Mingo.

En el "José-Antonio Elola", con buena entrada en sus graderíos y en tarde nublada, pero de agradable temperatura, el Valdepeñas y el Toledo se repartieron los puntos de esta decimosexta jornada liguera, en donde en la primera parte se habían adelantado los locales.

Dirigió la contienda el colegiado guineano, pero adscrito al colegio castellano, señor San Ethoa, que se mostró enérgico, no tolerando protestas de los jugadores, por lo que vieron las cartulinas amarillas y por este motivo, Cuco, Tomás, Raúl Díaz, Cuco —la segunday expulsión en el minuto 27 del segundo período— y Mora, si bien éste último lo fue por dura entrada a Rico. En el minuto 24 de juego, anuló un gol al Valdepeñas, tras haberlo concedido, pero a instancia de uno de sus auxiliares le invalidó de inmediato, pues el balón ya había traspasado la línea de juego antes del posterior remate de Amodeo. También en el minuto 26 de la segunda parte, anuló otro gol al Toledo, en rápida jugada entre Raúl Díaz y Olivas, por supuesto fuera de juego del exterior verde. Al final fue felicitado por ambos contendientes, lo que denota mejor su buena labor en términos generales.

ALINEACIONES: C. D. TOLEDO.— Braojos (3); Mingo (3), De Blas (1), Manolo (2), Torres (2); Carro (3), Mateo (2), Mate (2); Rico (2), Raúl Díaz (2) y Cuco (1). En el minuto 60 y conjuntamente, Rojas (1) y Olivas (2), sustituyeron a De Blas y Mateo. C.D. VALDEPEÑAS.— Artura (3); Marín (2), Tomás (2), Cala (2), Torres (1); De la Riva (2), López (2), Cortés (1); Amodeo (3), Ballester (1) y Mora (2). En los minutos 79 y 87, Moreno y Japón entraron por Cortés y Ballester.

### LOS GOLES E INCIDENCIAS

1-0. 32 minutos de juego, rápida penetración de López y Amodeo de tiro raso bate a Braojos. Protestas de los verdes que estimon fuera de juego del ariete valdepeñero.

1-1. Minuto 78 del encuentro, Mate de jugada personalísima y tras sortear la entrada de cuatro contrarios, logra un magnífico gol que significa el valioso punto para su equipo.

Diez córners favorables al Valdepeñas —8 en el primer tiempo—, por siete del Toledo —5 en la segunda parte—, en partido que fue brioso y muy disputado, pero siempre con exquisita corrección, como afortunadamente viene sucediendo en la mayoría de los encuentros de esta temporada. Público muy correcto con el equipo visitante, que al final tuvo que reconocer la justicia en el marcador.

### VALDEPEÑAS, TERRENO INVICTO PARA EL TOLEDO

No se llevaba aún disputado ni el minuto de juego, cuando un matemático centro de Raúl Díaz, fue cabeceado al ángulo por Rico. El gol parecía inevitable, pero el guardameta Artura, desvió magistralmente a la esquina el que pudo haber sido el primer tanto de la tarde. A continuación el conjunto blanco comienza a poner en aprietos a la zaga toledana, en un derroche de fuerzas que hacía concebir que aquello iba a terminar muy mal para las huestes de Sánchez Fortún, pero allí, señores, estaba ese extraordinario guardameta que es Braojos, que se luce de

todavía mayor presión local, que no puede ver coronada con el éxito hasta el minuto 18 de esta fase, con el relatado gol de Raúl Díaz, que significan dos valiosos puntos para el Toledo y salir un poco de su apurada situación en la tabla.

Por los del Teide, cabe destacar la labor de su defensa y a Joseito y Ananías, dentro de lo poco que inquietaron en ataque. Del Toledo, a sus laterales Mingo y Manolo, junto a Ramírez, Cuco y Raúl Díaz, en el mejor partido realizado con la camiseta verde y que puede ser el mejor augurio para sucesivos encuentros.

Angel FRIGINAL

## Casarrubuelos 2, San Prudencio 0.

### ¡DE PENA!

Se jugó el domingo en Casarrubuelos este partido, con buen terreno de juego y poca entrada. A las órdenes del señor Martínez los equipos formaron así: Casarrubuelos; Lorente, Potrero, Arturo, Alberto (Jorge); Vicente, Lucas, Félix; Vara, Iglesias y Mario (Ismael).

Sampru: Frejoles; Pepe, Javier (Sobriños), Jaime, Pablo; Teodoro, Quique, Bonilla; Brasero, Pino y Moya.

Incidencias: Minuto 53, gran jugada personal de Bonilla que dribla a varios contrarios y cuando sale el portero dispara al poste, y sale el balón fuera. En el minuto 58, Vara tira al poste, pero éste en cambio sí que entra, mala suerte. En el 74 el equipo local falla un penalty, y en el 88 falla la defensa samprudencista e Ismael pone el 2 a 0 en el marcador.

Partido malo de solemnidad, el jugado por el Sampru, cuando tenía casi todo a su favor, un equipo mal clasificado, el buen terreno de juego para la práctica del fútbol, poca hinchada local, etc., etc.

Destacados: Por los locales voluntad y las muchas intervenciones felicísimas del portero, que a pesar del mal juego del Sampru salvó al equipo de una derrota. Del Sampru algunas paradas de Frejoles, Pablo, Teodoro que quizás fuera el mejor, y la clase de Bonilla que con su veteranía puede resolver un partido en cualquier momento. Siempre que no tenga la suerte de espaldas como el pasado domingo. Del colegiado señor Martínez se puede decir que un partido facilísimo de arbitrar, en la segunda parte se complica la vida sin saber por qué, y siempre perjudicando al Sampru en jugadas que podían haber sido decisivas.

Pero con todo y con eso no se puede salvar la desastrosa actuación del Sampru. De verdad, ¡DE PENA!

X

## Campeonato Local de Fútbol

Resultados del domingo día 11-12-77:  
B. Biona 1, A. Vinuesa 1  
A.D. Moro 6, Hostelero 1  
Atalaya 0, At. Talavera 0  
Chaparral 3, Peña Bilbao 3  
B. Valencia 0, P. la Piedad 4  
Agrisar La.Salle 2, B. Hnos. García 0

### CLASIFICACION

	Puntos
At. Talavera	14
Chaparral	12
A.D. Moro	11
La Piedad	10
Peña Bilbao	10
B. Biona	8
Agrisar La Salle	8
P. Villarín	7
Atalaya	7
A. Vinuesa	5
Hostelero	2
B. Hnos. García	1
B. Valencia	1

## Curso de Entrenadores de Fútbol

La Delegación Provincial de Fútbol, convoca un curso para Entrenadores Regionales de Fútbol.

Todos aquellos que deseen inscribirse al mismo lo podrán hacer por correo o personalmente en las Oficinas de la Delegación sitas en Callejón Vinos de Esquivias, 3, Toledo, y para recibir información llamando al teléfono 22 24 24 de 7 a 9 horas de la tarde, de lunes a viernes.

Para realizar este curso es imprescindible poseer el título de Instructor Juvenil, y tener presentado contrato con un Club Juvenil.

El plazo de admisión de solicitudes finalizará el día 29 de diciembre a las 21 horas.

**Se vende Finca**  
de 9.300 m2., lindando  
con Torrehierro en Gamonal  
Razón: c/ San Ginés, 27.  
Teléfono 80 38 61

Para publicidad  
**La Voz de Talavera**  
Teléfs. 80 33 90 y 80 04 45

Angel FRIGINAL